

ta de l'avoir déficelé, et tout en le reficelant donna instruction de l'expédier par le plus prochain voilier en partance, au gouverneur-général du Canada. Puis il songea qu'il serait bien plus simple de donner instruction au gouvernement canadien de verser au gouverneur-général, à titre d'indemnité de séjour, l'intérêt du prêt du canal Welland.

Depuis ce temps, les choses continuent à se passer de la même façon exactement, bien que les gouverneurs et les ministres

se soient succédé les uns aux autres, selon le rythme mystérieux et irrégulier du balancier qui bat la mesure des événements politiques.

Ainsi donc, le gouvernement canadien verse au Gouverneur-Général son indemnité de séjour avec de l'argent qui, en réalité, ne nous appartient pas.

Les foules ne respectent que les gouvernements forts. Le mépris du faible a toujours été leur loi.—Gustave Le Bon.

Colloque Sentimental

Dans le vieux parc solitaire et glacé
Deux formes ont tout à l'heure passé.

Leurs yeux sont morts et leurs lèvres sont molles,
Et l'on entend à peine leurs paroles.

Dans le vieux parc solitaire et glacé
Deux spectres ont invoqué le passé.

—Te souvient-il de notre extase ancienne?
—Pourquoi voulez-vous donc qu'il m'en souviennne?

—Ton coeur bat-il toujours à mon seul nom?
Toujours vois-tu mon âme en rêve?—Non.

—Ah! les beaux jours de bonheur indicible
Où nous joignons nos bouches!—C'est possible.

—Qu'il était bleu, le ciel, et grand, l'espoir!
—L'espoir a fui, vaincu, vers le ciel noir.

Tels ils marchaient dans les avoines folles,
Et la nuit seule entendit leurs paroles.

Paul VERLAINE.